

RHUBARB

for the Home Garden and Grower



Varieties	Season	Yield	Plant Height & Spread	Stalk Size	Stalk Colour	Flavour	Fresh Eating	Freezing	Desserts	Preserves	Juices, Wine	Disease Resistance	Forcing	Comments
Canada Red	Late Spring - Fall	High	90 cm (36")	Medium	Red	Good, Sweet	Good	Good	Excellent	Excellent		Good		Thick tender stalks, one of the sweetest varieties on the market. Retains colour when cooked.
Crimson Red	Late Spring - Fall	Good	100 cm (40")	Large	Bright Red	Excellent, Well Balanced	Excellent	Good	Excellent	Excellent		Good		Large fleshy and tender stalks. Excellent flavour, well balanced sweetness and tartness.
German Wine	Late Spring - Fall	Good	100 cm (40")	Large	Green	Sweetest of All					Excellent	Good	Good	The sweetest of all varieties, very strong stems suitable for juice and wine-making. Tends to be grainy in baking.
Holsteiner Blut	Early Spring - Mid Summer	Good	100 cm (40")	Large	Bright Red	Good, Sweet	Good	Good	Excellent	Excellent		Good		Long bright red juicy stalks. Vigorous grower.
MacDonald Red	Late Spring - Fall	High	90 cm (36")	Large	Red	Excellent, Well Balanced	Good	Excellent	Excellent	Excellent		Excellent		Bright red tender stalks, excellent for pies, preserves, and freezing. Vigorous grower with wilt and rot resistance.
Sutton Seedless	Early Spring - Mid Summer	High	90 cm (36")	Large	Pink	Good, Sweet	Good	Good	Excellent	Excellent		Good	Good	Heavy yields of large pink stalks in May - June.
Strawberry Red	Early Spring - Mid Summer	High	90 cm (36")	Medium	Rose Pink	Good, Sweet	Good	Excellent	Excellent	Excellent		Good	Good	Tender and sweet rose pink stalks, never stringy.
Timperley's Early	Very Early Spring	High	90 cm (36")	Large	Pink to Apple Green	Excellent, Well Balanced	Good	Good	Excellent	Excellent		Good	Good	Can be ready to harvest as early as March. Good forcing variety. Excellent flavour, but does not hold colour well.
Valentine	Late Spring - Fall	High	90 cm (36")	Large	Deep Red	Classic Rhubarb	Good	Excellent	Excellent	Excellent		Good		Thick red stalks with classic rhubarb flavour that retain colour when cooked.

Caution: The stalks (stems) - the part you want to eat are safe, but the rhubarb leaves contain oxalate which is toxic in large quantities. When harvesting, remove the leaves from the stalks and wash well. Teach children the safe parts to eat and keep an eye on pets in the garden. Avoid rhubarb that has frost damage as the oxalate may have leached from the leaves into the stalk.

Rhubarb is easy to grow and maintain and exceptionally hardy to -40°C (-40°F) Zone 3, which makes it suited for many Canadian climates.

Plant rhubarb in the early spring in well-draining and fertile soil. Choose a full sun or partially shaded location. Space rhubarb plants 60-90 cm (24-36") apart in rows 90-100 cm (36-40") apart. Dig holes extra large and mix composted manure and organic fertilizers into the soil. Set the crown of the roots 5 cm (2") below the surface of the soil. Firm the soil around the roots but keep it loose over the crown. Water in well. A top dressing of 5-10-10 fertilizer can be applied at the time of planting.

Pick minimal amounts the first year of growth. A full harvest may be enjoyed in the second year of growth.



RHUBARBE

pour le Jardin de Maison et le Planteur



Variétés	Maturation	Rendre	Hauteur de la plante et la propagation	la taille de la tige	la couleur de la tige	Saveur	Manger Frais	Geler	Desserts	Conserves	Jus de fruits, vin	Resistance de maladie	Forçant	Commentaires
Canada Red	Fin du printemps - automne	Haut	90 cm (36")	Moyen	Rouge	Bon, doux	Bonne	Bonne	Excellente	Excellente		Bonne		Tiges tendres épais, l'une des variétés les plus douces sur le marché. Conserve la couleur lors de la cuisson.
Crimson Red	Fin du printemps - automne	Bonne	100 cm (40")	Grand	Rouge vif	Excellente, bien équilibré	Excellente	Bonne	Excellente	Excellente		Bonne		Les grandes tiges charnues et tendres. Excellente saveur, ainsi douceur et acidité équilibrée.
German Wine	Fin du printemps - automne	Bonne	100 cm (40")	Grand	Vert	Plus doux de tous					Excellente	Bonne	Bonne	La plus douce de toutes les variétés, très forte tiges approprié pour jus et la vinification. Tend à être granuleuse dans la cuisson.
Holsteiner Blut	Début du Printemps - milieu l'été	Bonne	100 cm (40")	Grand	Rouge vif	Bon, doux	Bonne	Bonne	Excellente	Excellente		Bonne		Longues tiges lumineuses rouges juteuses. Très vigoureuse.
MacDonald Red	Fin du printemps - automne	Haut	90 cm (36")	Grand	Rouge	Excellente, bien équilibré	Bonne	Excellente	Excellente	Excellente		Excellente		Lumineux tiges tendres rouges, excellents pour les tartes, conserves et la congélation. Très vigoureuse avec la flétrissure et la résistance pourriture.
Sutton Seedless	Début du Printemps - milieu l'été	Haut	90 cm (36")	Grand	Rose	Bon, doux	Bonne	Bonne	Excellente	Excellente		Bonne	Bonne	Rendements lourds de grandes tiges roses dans Mai - Juin.
Strawberry Red	Début du Printemps - milieu l'été	Haut	90 cm (36")	Moyen	Rose	Bon, doux	Bonne	Excellente	Excellente	Excellente		Bonne	Bonne	Tendre et doux rose tiges roses, jamais filandreuse.
Timperley's Early	Début du Printemps	Haut	90 cm (36")	Grand	rose au vert pomme	Excellente, bien équilibré	Bonne	Bonne	Excellente	Excellente		Bonne	Bonne	Peut être prêt à récolter dès Mars. Bonne variété de forçage. Excellente saveur, mais ne tient pas bien la couleur.
Valentine	Fin du printemps - automne	Haut	90 cm (36")	Grand	Rouge foncé	Rhubarbe classique	Bonne	Excellente	Excellente	Excellente		Bonne		Tiges épaisses rouges avec la saveur de rhubarbe classique qui conservent la couleur lors de la cuisson.

Attention: Les tiges de rhubarbe sont parfaitement comestibles, mais ses feuilles contiennent de l'acide oxalique qui est toxique quand il est ingéré en grande quantité. Lors de la récolte, ne gardez que les tiges et lavez-les bien. Montrez aux enfants quelles sont les parties comestibles de la rhubarbe et surveillez vos animaux domestiques dans le jardin. Évitez de consommer de la rhubarbe ayant subi des dommages dus au gel, car, dans ces conditions, il arrive que l'acide oxalique des feuilles migre dans les tiges.

La rhubarbe est facile à cultiver. Les plants vivent très longtemps et sont rustiques jusqu'en zone 3 (-40 °C ou -40 °F). Ils sont donc très adaptés à plusieurs climats du Canada.

La rhubarbe se plante tôt au printemps dans un sol fertile et bien drainé. Un site ensoleillé ou partiellement ombragé est idéal. Laissez 60-90 cm (24-36 po) entre les plants et 90-100 cm (36-40 po) entre les rangs. Creusez de très gros trous et amendez le sol de fumier et d'engrais organique. La couronne du plant doit se situer 5 cm (2 po) sous la surface du sol. Le sol doit être tassé fermement autour des racines, mais rester meuble au-dessus de la couronne. Arrosez copieusement. Une application en surface d'engrais 5-10-10 peut être faite au moment de la plantation.

Il est préférable de récolter le moins de tiges possible la première année. Une récolte normale peut être faite dès la deuxième année.